

Le 20e Congrès de la Centrale des Travailleurs de Cuba commencera le 20 février



La Havane, 13 février (RHC)- Le 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba commencera le 20 février au terme d'un procès préalable au cours duquel les adhérents ont fait plus de 500 000 propositions et suggestions au cours d'assemblées à la base.

Ermela García, membre du secrétariat national de la CTC a signalé que toutes les questions qui préoccupent les adhérents et dont ceux-ci ont parlé au cours des Assemblées de discussion de l'Avant-Projet de Code du Travail, du document de base et au cours des assemblées de bilan et d'élection ou de ratification des dirigeants de l'organisation, seront analysées au congrès.

Ermela García a relevé que ces assemblées ont permis d'identifier des aspects communs qui ont été réitérés dans les interventions des travailleurs dont le salaire, la formation du personnel, la discussion du plan de l'économie et l'émulation.

Pour sa part, Carmen Rosa Rodríguez, vice-présidente de la commission d'organisation a indiqué que les propositions qui seront approuvées au congrès de la CTC, prévu du 20 au 22 février, au Palais des Congrès de La Havane, seront appliquées de façon progressive.

Elle a expliqué que beaucoup de ces thèmes ont été abordés au cours des rencontres avec les ministères concernés et qu'ils dépendent des stratégies de développement du secteur approuvées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Au cours de la rencontre avec la presse spécialisée, l'on a expliqué le programme de travail du congrès ouvrier auquel prendront part 1 200 délégués de tous les syndicats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14450-le-20e-congres-de-la-centrale-des-travailleurs-de-cuba-commencera-le-20-fevrier>



Radio Habana Cuba